



DEEP NATURE

SPA · WELLNESS

www.deepnature.fr



SAUNA - HAMMAM - CABINE DE SOINS
SALLE DE FITNESS - COACHING - SALLE DE REPOS - TISANERIE



DEEP NATURE
SPA · WELLNESS

LE SPA DEEP NATURE : UN LIEU D'ÉMOTION

Présent dans les lieux les plus prestigieux du monde, à la mer, à la montagne comme en ville, Deep Nature travaille à l'excellence de votre bien-être. Depuis plus de dix ans, cette excellence est incarnée dans le luxe naturel des thalassos et spas Deep Nature, par l'exigence de soins sur-mesure, par l'atmosphère sensorielle créée. Prendre soin de son corps, ressourcer son esprit, se retrouver soi : Deep nature, votre nature originelle.

THE SPA

With spas and thalassotherapy spa in the world's most prestigious places, by the sea, in the mountains and in city, Deep Nature offers the ultimate wellbeing experience. For the past ten years, this excellence has been reflected in the natural luxury of our Deep Nature's spas and thalassos. Nurture your body and soul, Deep Nature your true nature.

LES MASSAGES MASSAGES

MASSAGE AUX HUILES ESSENTIELLES RELAXANTES 60 mn 120 €
MASSAGE WITH RELAXING ESSENTIAL OILS 90 mn 180 €

Massage relaxant du corps pour un moment de bien-être intense.
Relaxing body massage for a moment of intense well-being.

MASSAGE JET LAG 60 mn 120 €
JET LAG MASSAGE 90 mn 180 €

Ce massage adapté à vos besoins relaxe ou stimule vos énergies à tout moment de la journée grâce à nos complexes d'huiles essentielles.
At any time of the day, this massage is specifically adapted to your relaxing or recharging needs, with a select choice of essential oils.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE 40 mn 80 €
FOOT REFLEXOLOGY

Technique ancestrale utilisant la pression des pouces sur les points d'énergies des zones réflexes.
Old manual therapy through the pressure of thumbs on reflex areas.

MASSAGE DEEP TISSUE 60 mn 145 €
DEEP TISSUE MASSAGE 90 mn 210 €

MASSAGE POLYNÉSIEEN 60 mn 135 €
POLYNESIAN MASSAGE 90 mn 190 €

Laissez-vous transporter par les fragrances du Monoï Hei Poa, au cours d'un massage à la fleur de tiaré, frangipanier ou vanillier insistant profondément sur le dos avec l'aide des avant-bras, en mouvements longs et continus.
Let yourself be enchanted by the fragrances of Hei Poa Monoï fragrances of frangipani flower, tiaré or vanilla during a relaxing massage with pressure from the forearms on the back, in long continuous movements.

GRANDS CLASSIQUES CLASSICS

ÉPILATIONS WAXING

Informations sur demande en contactant le O.
Information upon request by dialing O.

BEAUTÉ DES MAINS ET DES PIEDS HANDS AND FEET BLISS

Manucurie complète avec pose de vernis
Full manicure with nail polish application..... 60 min 85 €

Beauté des pieds complète avec pose de vernis
Full feet beauty with nail polish application 60 min 90 €

SOINS VISAGE FACIAL TREATMENT

SOIN DU VISAGE TEINT PARFAIT
PERFECT COMPLEXION FACIAL..... 55 min 120 €

Soin spécifique concentré, hydratant, purifiant ou jeunesse, peaux matures selon vos besoins.
Specific concentrated facial, moisturizing, purifying or age defying tailored to your own needs.

VOTRE NATURE ORIGINELLE

« À l'origine de votre émotion vivent les sensations.
Se forme une expérience sensorielle unique,
Le plaisir de se retrouver soi.
Deep Nature révèle votre nature originelle ».

“At the root of emotion stands sensations.
A unique sensorial experience flourishes,
the feeling of rediscovering yourself.
Deep Nature reveals your original nature.”



DEEP NATURE
SPA · WELLNESS



DEEP NATURE, LA SIGNATURE SENSORIELLE.

Parce que la sensibilité de chacun est unique, Deep Nature transforme votre soin en un événement sur-mesure, à la hauteur de vos exigences. À chaque soin correspond une huile haut de gamme fabriquée en France, à base d'ingrédients 100 % BIO. À travers ses produits exclusifs et ses soins, découvrez les expériences sensorielles signées Deep Nature: «L'Immersion», «l'Originelle», «l'Oxygène».

DEEP NATURE, A SENSORIAL SIGNATURE.

An experience established over 10 years devoted to wellbeing excellence. Because we all have unique sensitivities, Deep Nature transforms your massage into a made-to-measure moment to suit your needs. With each massage we use top-of-the-range oils made in France, with 100% organic ingredients. Through our products and our treatments, 7 discover the sensory experiences known as Deep Nature: «L'Immersion», «l'Originelle», «l'Oxygène».



ALGOTHERM : L'EXCELLENCE D'UNE MARQUE

Depuis plus de 40 ans, Algotherrm, marque pionnière de la cosmétique marine, véhicule à travers le monde une image passionnée de la beauté, de la mer et du bien-être. Reconnue pour son expertise professionnelle, la marque est associée aux spas les plus prestigieux pour proposer une large gamme de soins.

ALGOTHERM EXCELLENCE OF A BRAND

For over 40 years, Algotherrm, the precursor brand of marine cosmetics, has shared its passion for beauty, the sea and wellbeing around the world. Renowned for its professional expertise, it has joined the most prestigious spas to offer a wide range of treatments that provide a true source of unmatched beauty and well-being.

CONDITIONS POUR RENDEZ-VOUS
CONDITIONS FOR AN APPOINTEMENT

Pour toute information ou réservation,
merci de contacter le Service Clientèle en composant le 0.
Délai d'intervention maximum : 2 heures.
Prestations disponibles de 9h à 21h, tous les jours.

For any information or reservation,
please call Guest Services by dialing 0.
Maximum waiting time for an appointment: 2 hours.
Appointments available from 9am to 9pm daily.

POLITIQUE D'ANNULATION
CANCELLATION POLICY

Toute annulation non effectuée 12h avant le soin sera facturée dans son intégralité.
Appointments cancelled less than 12 hours in advance will be full charged.

CONTACT :

Spa Deep Nature Paris
Hyatt Paris Madeleine
24 boulevard Malesherbes
75008 Paris
Tél : +33 (0)1 55 27 12 34
Email : paris.madeleine@hyatt.com
Site Web : www.deepnature.fr

Découvrez l'ensemble de nos produits Deep Nature en
vente à la boutique du spa.
Discover the entire collection of Deep Nature products for
sale in our Spa Shop
Eshop : www.deepnature.fr



RETROUVEZ-NOUS SUR FACEBOOK :
Deep Nature Spa & Thalasso